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Protokoll - 38. Generalversammlung des VBC Cazis 
 
 

Ort:  Restaurant Schwimmbad Rheinau, Thusis 

Datum:  Donnerstag, 12. August 2021 

Zeit:  20:16 Uhr –  20:45 Uhr 
 
 

Traktandenliste: 

1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler 

2. Festsetzung und Bekanntgabe der Stimmverteilung 

3. Entschuldigungen / Eintritte / Austritte / Ausschlüsse 

4. Genehmigung Protokoll der GV vom 18.06.2020 

5. Jahresberichte: Präsident / Mannschaftsführer Mixed / Mojitos 

6. Jahresrechnung und Revisorenbericht 

7. Festsetzung des Jahresbeitrages (Vorschlag Vorstand Fr. 50.-) 

8. Wahl eines Rechnungsrevisors 

9. Anträge 

10. Jahresprogramm 

11. Varia 

 

 
1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler 

Der Präsident Walter Bachmann eröffnet die 38. Generalversammlung und heisst alle ganz 
herzlich willkommen. 
 
Wie immer braucht es ein/e Stimmenzähler/In. 
Petra Battaglia wird einstimmig zur Stimmenzählerin gewählt. 
 

2. Festsetzung und Bekanntgabe der Stimmverteilung 

Alle Anwesenden sind stimmberechtigt. 
 

3. Entschuldigungen / Eintritte / Austritte / Ausschlüsse 

Anwesend: - Walter Bachmann - Christoph Soland - Johann Menn 
 - Jovana Erni - Kahtrin Schläpfer  
 - Nicolas Würgler - Daniel Schläpfer  
 - Petra Battaglia - Curdin Curau  
 - Solveig Spiller - Fabio Profeta  
 - Romilda Kradolfer - Christoph Würgler  
 
Entschuldigt: - Heinz Schneller - Seraina Ardüser - Daniel Thaller  
 - Stefan Kradolfer  - Martin Nett 
 - Sinthuya   - Denise Kaufmann 
 - Martina Irmiger  - Sandra Dosch  
  
Austritte / Eintritte / Ausschlüsse:  - keine 
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4. Genehmigung Protokoll der GV vom 18.06.2020 

Bei den Entschuldigungen fehlen Daniel und Kahtrin Schläpfer, sowie Christoph Soland, dies 
wird noch ergänzt. 
Anschliessend wird das Protokoll einstimmig genehmigt. 
 
Dem Protokoll wird eine Mitgliederliste angehängt. 

 

5. Jahresberichte: Präsident / Mannschaftsführer Mixed / Mojitos 

Überraschenderweise sind alle Jahresberichte (Präsident, Mannschaftsführer Mixed, Mojitos) 
eingegangen. Sie wurden per Mail versandt und konnten gelesen werden.  
Die Jahresberichte werden mit Nicken verdankt. 
 

6. Jahresrechnung und Revisorenbericht 

Die Jahresrechnung 20/21 wurde vor der GV per Mail zugesandt. 
 
Der Jahresbericht der Revisoren wird zum letzten Mal von Johann Menn vorgelesen. 
 
Die Jahresrechnung 2020/2021 schliesst mit einem Verlust von Fr. 1'791.85 ab. 
Die Bilanzposten stimmen mit den Kontoständen überein und diverse Belege wurden stichpro-
benweise geprüft. 
 
Antrag Revisoren: Die Jahresrechnung vom 01.06.20 bis 31.05.21 ist zu genehmigen. 
 
Antrag Revisoren: Die Kassierin und der Vorstand sind zu entlasten. 
 
Beide Anträge werden einstimmig genehmigt. 
 

7. Festsetzung des Jahresbeitrages 

Der Vorstand schlägt vor, dass der Jahresbeitrag bei Fr. 50.- belassen wird. 
Dies wird so genehmigt. 
 

8. Wahl eines Rechnungsrevisors 

Aus geographischen Gründen demissioniert Johann Menn als Rechnungsrevisor. Sein Amt 
übernimmt sein Stellvertreter Curdin Curau. Der Vorstand empfiehlt dies.  
 
Curdin Curau wird mit 12 Stimmen gewählt. 
 
Die gewissenhaft geleistete Arbeit von Johann Menn wird verdankt. 
 

9. Anträge 

Curdin Curau: für die Beachsaison sollte ein Paar Antennen und ein Sandschieber angeschafft 
werden. Der Vorstand unterstützt diesen Antrag. 
 
Antrag Antennen: Wird mit Applaus und zwei Enthaltungen genehmigt. 
 
Antrag Sandschieber: Wird mit Applaus und einer Enthaltung genehmigt. 
 
Curdin Curau wird dies organisieren. 
 
Es gibt keine weiteren Anträge. 
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10. Jahresprogramm 

Das Damenteam nimmt an der Meisterschaft teil. Beim Mixed-Team ist es noch offen. 
Das Jahresprogramm wird wegen der immer noch speziellen Umstände rollend erstellt. Wer 
an Turnieren teilnehmen möchte, hat dies selbstständig zu organisieren. Eine Ausschreibung 
des Turniers in Lostallo wurde der Einladung angehängt. Der Anmeldeschluss ist der 
23.08.21, man sollte sich schnellst möglichst anmelden, da die Teilnehmerzahl begrenzt ist. 
 

11. Varia 

Gibt es einen Schlüsselplan, bzw. muss einer geführt werden? 
Walter Bachmann hat eine Liste, wo ersichtlich ist, wer in Besitz eines Schlüssels ist. Er geht 
dem nach und schreibt alle via Mail an, um herauszufinden, wer wirklich noch einen Schlüssel 
hat.  
 
Die Halle ist ab nächster Woche, dem 16.08.21 wieder offen. Die Bedingungen werden noch 
von der Gemeinde bekanntgegeben, wobei nichts Spezielles zu erwarten ist. 
 
Für die Homepage zahlen wir eine monatliche Gebühr von Fr. 10.-. Ist dies noch angebracht 
bzw. wird die Homepage überhaupt gebraucht? 
Die Homepage wird von Daniel Marti immer noch mehr oder weniger gepflegt. Die Homepage 
wird vor allem auch von Auswärtigen besucht, welche einen Verein suchen, daher ist es wich-
tig gegen aussen präsent zu bleiben. Die Fr. 10.- kann sich der Verein leisten. An der Home-
page wird zurzeit nichts geändert. 
 
Es existiert immer noch ein Whatsapp-Gruppenchat. Ist dieser noch aktiv? 
Dieser Chat ist nicht immer aktiv, er wurde früher für's Beachen ins Leben gerufen, jedoch 
funktioniert es heute ganz gut mit dem Doodle. 
 
 
 

Der Vorstand bedankt sich bei allen Anwesenden und schliesst die GV um 20:45 Uhr. 
 
 
 
Thusis, 12.08.2021      Nicolas Würgler, Aktuar 
 


